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Abstract :

We aim through this study applied to highlight the reality of the application of the
principles of governance across the Algerian commercial banks on the one hand and their
relationship to the level of the development of risk management on the other.

And we just through the answer is provided by the bankers to review that good average
application of governance principles and found that this application using statistical criteria
for a positive effect on the level development of risk management.

Keywords : governance, banking risks, banks, control, Central Bank.
Jel Classification Codes: G21;G32 ; G34
Résumé :

Nous visons atravers cette étude appliquée pour mettre en évidence la réalité de
la demande des principes de gouvernance a 1I' échelle des banques commerciales algériennes
sur la d'une part et leur relation au niveau du développement de la gestion des risques
sur l'autre.

Et nous venons par le biais de la réponse qui nous sont fournie par les banquiers a
I’examen que la moyenne bonne application des principes de gouvernance et a trouvé que
cette application a 1’aide de criteres statistiques liés a un effet positif sur le niveau de
développement de la gestion des risques
Mots-clés: La gouvernance, les risques, les banques, le contrdle , la Banque centrale
Codes de classification de Jel : G21 ;G32 ; G34.
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